
定期テスト２週間前
本日、定期テストの ６月２３日（月）

範囲表と学習計画表を

配付しました。学習計 １校時 社会

画表は、立案する時間

を学級でとりました。 ２校時 国語

はじめての定期テスト

となります。このテス ３校時 数学

トの重要性を理解して

計画的に家庭学習に取 ４校時 英語

り組んでください。

５校時 理科
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郡山市立富田中学校第１学年

文責：１学年主任 園部至哉

市中体連総合大会が各地で熱戦を繰り広げ終了 最優秀賞

しました。１年生の運動部の生徒のみなさんは、 1年５組３班

大会の雰囲気を肌で感じ、何を学びましたか。先 テーマ

輩の対戦相手や緊張に震える自分自身に立ち向か 「みんなの願い

って懸命に戦う先輩の姿から何を感じましたか。 ごと」

勝利の感激の涙、負けた悔し涙、２年２ヶ月最後

まで努力を続けてきたからこそ、本気で勝ちたい 優秀賞

と思えたからこその、さわやかな涙です。１年生 1年４組５班

は、スタート地点に立ったばかりです。最後まで テーマ

の粘り強くやりきった人だけが味わえる感動を得 「 感 動 ！ 難 攻 不 落

られるように、日々努力を重ねてくれることを期 の名城 鶴ケ城」

待しています。

定期テスト２週間前になりました。学習と部活

動の両立を図ってください。 優秀賞

1年７組５班

テーマ

「Ｔｈｅ 茶道

ｉｎ 会津」

特別賞

1年１組１班

テーマ

「会津のやさしさ」

どの生徒も、しっかりとした学習旅行のまと

め新聞を作成することができました。紙面構成、

内容とも特に素晴らしかった作品の制作者３名

を表彰しました。

最優秀賞 １の１ Ａ．Ｏ

優秀賞 １の３ Ｈ．Ｉ

※裏面に範囲表を掲載 優秀賞 １の６ Ｋ．Ｍ

しました。

月 日 日課 給食 行 事な ど 完全下校時刻

６月 ９日（月） Ａ６ ○ 部休日 月１２３４５水５ ＡＥＴ来校 １８：３０

６月１０日（火） Ａ６ ○ 尿検査（追加） ＳＣ来校 ＡＥＴ来校 １８：３０

６月１１日（水） Ａ６ ○ １８：３０

６月１２日（木） Ａ６ ○ ＡＥＴ来校 １８：３０

６月１３日（金） Ｂ５ ○ 金１２３５道徳県中壮行会 １８：３０

震災復興交流：卓球銀メダリスト来校

６月１４日（土） － － －

６月１５日（日） － － ＰＴＡ奉仕作業①１組～４組 ６：３０～ －

市中体連総合大会の主な活躍

野球部 優勝 県中大会出場

剣道部 男子 団体 準優勝 県中大会出場

女子 団体 ベスト８ 県中大会出場

ソフトテニス部 男子団体 県中大会出場

男子個人 第３位

２ペア県中大会出場

卓球部 女子 １ペア 県中大会出場



野球部

野球部の３年生のみなさん優勝おめでとうございま

す。３年生にとっては、最後の大会になるかもしれな

い中体連で優勝することができました。優勝できてう

れしかったです。優勝旗争奪戦の守山中戦に絶対勝

ちたいと思います。この中体連は、全国までつながっ

ている大会なので全校制覇をしたいと思います。

Ｒ．Ｙ

サッカー部

僕は、中体連総合大会を応援で参加しました。１年

生は、中体連総合大会という舞台をはじめて経験しま

した。見ているだけでも緊張したのにやっている人は

もっと緊張したと思います。そして、初戦の四中戦で、

前半０－０で折り返し、後半立ち上がりに１点取れ、さ

らに２点の追加点を許してしまい負けてしまいました。

負けた後先輩達は悔し涙を流していました。僕たちに

もその悔しさは伝わってきました。来年は、もっと良い

結果を残せるようにがんばりたいです。

Ｓ．Ａ

バスケットボール男子

僕は、市中体連総合大会に行ってはじめて本格的

な試合を見ました。選手全員がすごく上手くて、自分

も１年後、２年後は先輩たちのように上手くなっていた

いなと思いました。試合が始まると 、練習のときとは

違う雰囲気がありました。ぼくができることを一生懸命

やろうと思い、大きな声で応援しました。２回戦で負け

てしまいました。自分達が３年生になった時には、もっ

と強くなっていたいと思います。そのために練習をが

んばりたいと思います。 Ｔ．Ｅ

バスケットボール女子

３年生最後の中体連で３年生達は、みんなで力を

合わせチーム一丸となり、今まで練習してきたことを

プレーで表せていたと思います。２回戦敗退でしたが、

３年生が最後まであきらめずにがんばっていたところ

が尊敬しました。これから３年生がいない練習となり

ますが頑張りたいです。来年の中体連で、今の２年生

中心のチームが勝ち進めるようにしっかり練習して、

強いチームにしていきたいです。

Ｍ．Ｂ

バレーボール部

私は、はじめての中体連でマネージャーとしてベ

ンチに入りました。１日目は、日和田中と郡山三中

と試合をしました。日和田中には負けてしまいまし

たが、郡山三中には２－０のストレートで勝つこと

ができました。そして、３年生がずっと目標にしてき

た決勝トーナメントに出場することができました。２

日目は郡山七中と試合をやり負けてしまいました。

３年生の涙を見て、私たちがそのリベンジをしたい

と思いました。 Ｋ．Ｅ

剣道部

僕が剣道を始めてかれこれ４年になりますが、今

ま で と は レベ ル の違 う 試 合 ばか り で した 。 団体 戦

は、ハラハラした試合がほとんどで緊張しました。

決勝戦は、あと一歩のところで優勝をのがしました

が、素晴らしい試合でした。中学校の剣道のレベル

を間近に見ることができた貴重な体験ができて良

かったです。

Ｓ．Ｓ

卓球部男子

卓球部は、郡山総合体育館で行われ、その広さ

に驚きました。そこには、郡山市内の中学生の卓球

部員がみんな集まっていました。他の学校同士の

試合を見ると、３年生の上手な先輩と同じレベルの

人たちが沢山いてこわかったです。３年生は引退と

なってしまいますが、僕たちがしっかりと先輩達の

よさを引き継いでがんばりたいと思います。

Ｙ．Ｙ

卓球部女子

１年生ではじめて中体連総合大会に出ました 。

私は、個人戦にでたので、いつ呼ばれるかドキドキ

しました。根前が呼ばれて、試合をすると座ってい

るよりはるかに緊張しました。負けてしまいました

が、中体連の厳しさを味わったのでよかったと思い

ます。先輩は、県中大会に行けるのでとてもうれし

いです。

Ｍ．Ａ

テニス部男子

僕は、はじめて中体連に参加しました。先輩達のか

っこいい姿をこの目で見ました。その先輩達のかっこ

良さに感動し、僕も２年後にはあんな先輩になろうと

決心した中体連となりました。これからの部活動を一

生懸命にがんばっていきたいです。

Ｔ．Ｗ

テニス部女子

中体連では、団体戦、個人戦ともにあと一歩のと

ころで県中大会に進めることはできませんでした。

でも、先輩達のかっこいい姿が最後に見れてよかっ

たです。応援も精一杯できました。３年生はいんた

いしてしまうけど、先輩に見習ってがんばっていき

たいです。

Ｓ．Ｎ


